



Diputados posponen discusión de jornada laboral hasta el próximo periodo

En la Cámara de Diputados, la propuesta para discutir la jornada laboral -de 48 a 40 horas- fue descartada para su análisis durante este periodo de sesiones y podría ser estudiada en febrero, que es cuando comienza el nuevo. El coordinador de MC, Jorge Álvarez Máynez, dio a conocer que, en un acuerdo unánime, todos los coordinadores parlamentarios van a redactar una reserva común para que se vote el próximo periodo.

<https://drive.google.com/file/d/1D3jnABas--9ZMk2s55NpYOLPG5GQAh1O/view>